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書  記 扇 谷  剛 四 

書  記 工 藤  貴 裕 

 



塩竈市教育委員会定例会会議録 

◆日 時   平成 30年 10月 24日（水） 15時 30分～16時 30分 

 

◆場 所   壱番館 3階 共用会議室 

 

◆出席委員 

教 育 長 髙 橋  睦 麿 教育長職務代理者 柴田  仁市郎 

委 員 太 田  忍 委 員 佐 浦  弘 一 

 

◆欠席委員 

委 員 池 野  暢 子 

 

◆事務局 

教 育 部 長 阿 部  光 浩 教育総務課長 本 田  幹 枝 

学校教育課長 遠 山  勝 治 生涯学習課長 伊 藤  英 史 

市民交流センター館長 伊 東  英 二 教育総務課総務係長 扇 谷  剛 四 

教育総務課主査 工 藤  貴 裕 生涯学習課主幹 菅 原  靖 彦 

 

◆定例会次第 

1 開会 

2 前回会議録承認 

3 会議録署名委員の指名 

4 教育長報告 

① 本市の教育活動の状況について 

5 その他報告 

① 「第 14回塩竈こどもゆめ議会」の開催について 

② 郵便局との「児童生徒の見守り活動に関する協定」について 

6 閉会 



1 開会 15時 30分 

 

 

2 前回会議録委員の署名 

太田委員から報告、承認 

 

 

3 会議録署名委員の指名 

柴田委員と佐浦委員を指名 

 

 

4 教育長報告 

(1)髙橋教育長から、以下のことについて報告 

① 本市の教育活動の状況について 

 

〔主な質疑〕 

 太田委員 玉中合唱コンクールについて、親御さん達と一緒に取組んでお

り、大変素晴らしいものだと感じた。 

 髙橋教育長 他の学校にも機会を捉えて紹介していきたい。 

 

5 その他報告 

(1)伊藤生涯学習課長から、以下のことについて報告 

① 「第 14回塩竈こどもゆめ議会」の開催について 

 

〔主な質疑〕 

 なし 

 

(2)遠山学校教育課長から、以下のことについて報告 

② 郵便局との「児童生徒の見守り活動に関する協定」について 

 

〔主な質疑〕 

 髙橋教育長 福祉課でも高齢者の見守りについて協定を結んでおり、本市

として、包括的な協定を結ぶことも考えたが、教育に特化した形で協定を

結んだ方が良いとのご指導をいただいたことから、教育委員会として協定

を結んだ。 

 

6 閉会 16時 30分 



≪会議録署名委員≫ 

1番委員 

（柴田委員） 

 

 

 

4番委員 

（佐浦委員） 


